



◆新宿区町会連合会(11月)定例理事会開催  
「定例理事会」会議概要 <別紙>  
\*平成27年11月10日開催

◇箆笥町管内町会連合会『定例会』を開催しました

11月6日(金)、平成27年度の第2回「箆笥町連定例会」を開催しました。当日は、飯島 箆笥町連副会長の司会で進められ、私、大崎のあいさつの後、新会長の紹介があり、その後、下記の事項について報告及び依頼がありました。

\*\*\*定例会での報告及び依頼事項\*\*\*

- |                          |            |
|--------------------------|------------|
| ●牛込警察署からのおしらせ            | 牛込警察署      |
| ●牛込消防署からのおしらせ            | 牛込消防署      |
| ●「歳末たすけ合い運動」について         | 新宿区社会福祉協議会 |
| ●愛日小学校建設工事の報告            | 施設課・学校運営課  |
| ●資源回収の回収方法等の変更について       | 新宿清掃事務所    |
| ●箆笥町特別出張所からのおしらせ         | 箆笥町特別出張所長  |
| ・秋の地域ごみゼロ運動の実施について       |            |
| ・細街路拡幅整備について             |            |
| ・「新宿区第三次実行計画」の素案についての説明会 |            |
| ●平成27年度上半期分掲示物等委託料について   | 事務局        |
| ●その他(白い小箱運動について)         | 日本非常食推進機構  |

愛日小学校建設工事については、区の施設課、教育委員会学校運営課のほか工事施工者の関東建設工業の担当者も出席し、丁寧な説明を受けました。

箆笥地域の子どもたちが円滑に学校生活を送れるように、われわれ町会も協力していきたいと思えます。

その他、各町会長からは、「敬老会の招待状」「郵便ポスト撤去」についてのご意見や要望がありました。

定例会に出席された町会長・自治会長には、お疲れ様でした。

## 若宮町 郵便ポスト撤去について（報告）

11月6日の筆筥町連定例会で若宮町自治会の北川会長から、「町内にあった郵便ポストが撤去され、地域の住民が困っている。」という主旨のご発言がありました。

私は定例会の翌日、早速、牛込郵便局に事情を確認したところ、次のようなことが分かりました。

- ① 郵便ポストの設置については、道路交通法施行令の規定に基づき位置は路側帯の端から75cm以上確保することとされている。
- ② 昨年、総務省から、この規定に違反しているポストを撤去するように全国的に指示があり、若宮町のポストも撤去された。
- ③ 設置場所があれば、郵便局ですぐに設置することは可能である。

そこで、北川会長と相談して、区立若宮公園に設置することを新宿区みどり公園課の小野課長にお願いしたところ、すぐに対応してもらい、郵便局とも協議して、早ければ年内、遅くとも1月中には設置できることになりました。

また、同時に若宮町と同じ理由でポストが撤去された中町にも中町公園に設置することになりました。

牛込郵便局長と小野みどり公園課長には、迅速に対応していただき、ありがとうございました。

筆筥町連では定例会の開催は年に2回だけとなりますが、この場を利用して、日頃気になっていることや、ご意見、ご質問などを、遠慮なくしていただきたいと思います。

質問や要望の経過や説明等は、当該町会長にお伝えするだけでなく、この町連ニュースの紙面に掲載して、情報共有していきます。



## 箆笥地区コミュニティスポーツ大会が 実施されました



11月15日（日）に『箆笥地区コミュニティスポーツ大会』が牛込第一中学校体育館で実施されました。

競技種目の、輪投げ、ユニカール、ビーチボールバレーの3種目のほか、体験競技としてスポーツ吹き矢、ボッチャが実施されました。

ボッチャとは、パラリンピックの正式種目にもなっている障がいのある方でも楽しめる競技です。また、牛込保健センターの足指力測定コーナーも設置され、多くの方が測定しました。校庭で行う予定だったキッズベースボールは、前日からの雨の影響で愛日小の体育館で行われました。

残念ながら私大崎は、所用のため参加することができませんでしたが、多くの方が参加して、白熱した競技が行われたと聞いています。コミュニティスポーツ大会は、箆笥町連も後援しています。上位入賞されたチームは12月に行われる中央大会で、是非、実力を発揮し頑張ってくださいと思います。

参加されました各町会・自治会長さん、役員の皆様大変お疲れさまでした。



## 「秋の地域ごみゼロ運動」を実施しました

地域で取り組む“美化の輪”を一層広げていくため、「秋の地域ごみゼロ運動」を11月20（金）に、外堀通り（飯田橋～市ヶ谷駅）で実施しました。

当日は今にも雨が降り出しそうな曇り空でしたが、町会関係者をはじめ、東京理科大学、新宿区シルバー人材センター、牛込清掃協力会女性部、箆笥地区協議会、牛込郵便局、タリーズコーヒージャパン、箆笥町特別出張所等総勢120名以上の皆様に参加していただき、清掃活動とポイ捨て防止の啓発を図ることができました。

その他、各町会・自治会でも独自の清掃活動を実施していただきました。

参加及び実施されました町会・自治会の方々には、大変お疲れさまでした。



## 牛込第三中学校避難所防災訓練が実施されました

11月30日（土）に牛込第三中学校で避難所運営管理協議会（渡部・横寺町交友会会長）主催の防災訓練が、晴天の下、行われました。

今回も、昨年に引き続き、牛込第三中学校1年生と避難所運営管理協議会とが一緒に訓練を行いました。

訓練は、最初に校庭で開会式を行った後、中学生は3班に分かれて、校庭と体育館を使い、①初期消火・応急救護訓練 ②D級ポンプ・簡易トイレ・ろ水機 ③救出救助搬送 の訓練を体験しました。

避難所運営管理協議会委員及び町会員は、中学生6人と一緒に避難所開設の手順の確認をし、その後、各自それぞれAED、仮設トイレ、動物救護資材の設置を体験しました。

当日、ご参加いただきました町会・自治会長さん及び関係者の皆様、大変お疲れさまでした。



年末に向け、あわただしい日が続きますが、くれぐれもご自愛ください。

※ 顔の見える町会長の新しいパンフレットを同封しました。

☆区町連のホームページアドレスは

<http://www.shinjuku11.jp/> （シンジュクイレブン です）

※ 筆筒町連ニュースもご覧になれます！

ご意見などがありましたら、下記事務局までご連絡ください。

筆筒町管内町会連合会事務局

担当 井口

TEL 3260-1911